



うさぎぐみだより



2020年度 10月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ

今年度も半年が過ぎました。例年とは違い新生活のスタートが少しずつずれましたが、今ではすっかり安定した園生活を楽しめるようになってきているうさぎ組です。自分の好きな遊びをしたり、お友だちとの関わりを楽しみ始めたり、「自分で!」という意欲を見せたり、毎日の生活の中で少しずつ成長していく姿が感じられます。1日の中でも気温差が大きくなってきますので、体調の変化に気を付けていきたいと思います。



「さんぽ」

夏遊びの季節が終わり、天候が良い日には散歩に出かけています。感染症予防対策のため、公園の遊具に触れるのは控えているので、園周辺を歩いているのが、うさぎ組の定番コースです。散歩の時間は、収集車や工事車などもタイミングが合うと見かけるので、「はたらくくるま」が大好きな子どもたちは大喜びです！ 散歩車に乗らずにたくさん歩けるようになっています。靴がゆるすぎたり、きつすぎたりすると歩きづらく危険もありますので、ときどきチェックしてあげてください。園でも気づいたらお声がけしますね。

音楽が好き♪

歌やダンスが大好きなうさぎ組の子どもたち。1日の中で何度も音楽が流れています。CDで曲をかけてのダンスや体操ももちろん大好きですが、遊んでいるときについつい鼻歌を歌ってしまう子どもも多いです。1人の鼻歌につられて、他の子や保育者も、いつのまにかみんなで歌っている…なんてこともあります。CDで曲を流すと、ついつい踊り出してしまっている子どもたち。振り付けのない童謡なども音楽に合わせて、歌詞に合わせて体を動かし、創作ダンスのように新たな踊りを考えています。そんなときは、保育者の方が子どもの踊りを真似して、体を動かしています。先日、ブロックでマイクを作ると、少し照れながらも「あーあなたのお名前は？」と歌いながら名前を聞きにいったり答えたり、可愛らしい姿が見られました。



10月の歌 『ガンバリマンのうた』

あともうちょっと頑張りたい…そんな時の応援歌です！



- 1. ガンバリマンはがんばるさ ちっちゃくたって力持ち
ガンバリマンは合言葉 みんな仲間だ エイエイオー！！
- ※ りす組さんも うさぎさんも こぐまさんも よっといで
ぱんださんも きりんさんも そう組さんも エイエイオー！！
- 2. ガンバリマンは泣かないさ いじわるなんかするもんか
ガンバリマンが肩くんで みんな仲間だ エイエイオー！！
- ※ くり返す



おねがい

登園された際、汚れ物袋をカゴにセットしていただくよう、お願いします。降園時には廊下に掛けておきますので、忘れずお持ち帰りください。